

今回のビデオの中の主人公の男の子の行動はどこも勇気があることだ"と思います。いじめ(ほのうか、ほのう言ふぞし)などはないにかかわらずいけないことだ"ともう一度考えました。私も昔(1年生の時)に、男子数名からイヤなあた"名をつけられたりしたことがあるので、いじめる人、そのいじめを見ているだけで止めない人たちは許せません。

私は、いじめをしないし、いじめをしている人かもしいたとしたら止め、先生にも報告しようと考えます。じゃれあいたり、遊びのつもりたとしても、いじめられたれている人が嫌ならいじめないので、相手が嫌がることをしないよう、私も心かけます。

私は、今日のビデオを見て改めていじめ
は絶対にあってはいけないことを再認識し
ました。いじめはやられた側も、やる側も、
見ている人も決して良い気持ちではないし、
やられた側も追いつめられたら一生心に
残る心の傷を負ってしまうかもしれない
からです。私は今日見たドラマの主人公み
たいにいじめがあったとき「ダメでしょ」とは、
きり言えるかは分かりませんが、「死ね」とか
「消えろ」とかは、遊びでも軽々しく発言して
良い言葉ではないと思います。たまに男子が
遊びでそういうことを言っていることがあり
ますが、あまり注意できないので、いつか「ま
ちがってもそんなことをちゃダメだよ」と言え
る人間になりたいです。みんながいやな思い
をするいじめは、絶対にありはならない
ものだと思います。

八幡小6年3組

いじめは絶対にいけない事というのは前から知っていたけど、私もまたに友達にのっちゃうことがあるので、絶対にのってはいけないということが分かりました。動画を見て見て見ぬかりをするのはだめよとだし、死ね、消えろは本当に言っちゃいけないし「一つの大好きな命」は二度とどることができないので、いじめがおきていたらいいじょうけんめいまもり、自分がほする言葉一つも氣をつけ、いじめがなく、楽しく生活できるようにしていきたいです。今の時代は見えるいじめよりも見えない「SNSのようなどうでいじめがおきることがあるのでそれも気を付けていきたいです。

1人1ちがうから力をもっているけど、人がいやな事は全ていじめなので、楽しい生活が送れるように、いじめということ、言葉をなくしていきたいです。

八幡小 6年3組